

**Interpellation SVP-Fraktion:  
«Prämienverbilligung für Gutverdienende?»**

Die Verbilligung der Krankenkassenprämien ist gemäss Gesetz vorgesehen für Menschen in bescheidenen wirtschaftlichen Verhältnissen. Allerdings können davon auch Personen profitieren die zwar zu einem früheren Zeitpunkt dazu berechtigt waren, seither jedoch Einkommen haben die keine Prämienverbilligung mehr zulassen. Das kann insbesondere bei berufstätigen ehemaligen Studierenden der Fall sein deren letzte Steuerveranlagung noch aus der Studienzeit stammt und die dennoch Prämienverbilligungen kassieren.

Die Regierung wird gebeten, folgende Fragen zu beantworten:

1. Wie schätzt die Regierung die Problematik der ungerechtfertigten Prämienverbilligungen im Kanton St.Gallen ein?
2. Was gedenkt die Regierung zu unternehmen, um ungerechtfertigte Prämienverbilligungen zu verhindern?»

26. September 2011

SVP-Fraktion